

Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist

Durch Sprache können sich Kinder mit anderen Menschen verständigen, Beziehungen eingehen, Beobachtungen teilen, Dinge beschreiben und erklären, Bedürfnisse äußern....

Mit Sprache kann man das Leben aktiv gestalten. Wissenschaftliche Studien haben ergeben, dass gerade eine frühe Unterstützung der kindlichen Sprachentwicklung die größten Erfolgsaussichten hat und die Bildungschancen der Kinder positiv beeinflusst.

Daher nehmen wir **seit 1. März 2017 bis Ende 2020** am Bundesprogramm **„Sprach-Kitas – Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist“** teil, welches durch das Bundesministerium für Familien, Senioren, Frauen und Jugend gefördert wird.

Dieses Programm versteht Sprachliche Bildung als alltagsintegrierte Arbeit, die in allen Situationen des Kinderhausalltages ihre praktische Umsetzung findet. Die Kinder erwerben auf ganz natürliche Weise eine Vielzahl neuer Ausdrucksmöglichkeiten, verbessern ihr Sprachverständnis und lernen, die grammatischen Regeln der deutschen Sprache korrekt anzuwenden.

Das Projekt richtet sich deshalb an **alle** Kinder der Einrichtung, besonders aber an Kinder, die mehrsprachig aufwachsen oder besonderer Unterstützung beim Spracherwerb bedürfen.

Da der erste und wichtigste Bildungsort für Kinder die Familie ist, ist die enge Zusammenarbeit mit Ihnen als „Experten für Ihr Kind“ besonders wichtig.

Eine externe Fachberaterin berät und begleitet uns während des Programms, um unser eigenes sprachliches Handeln mit den Kindern zu reflektieren.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung.

Katrin Leschak
Einrichtungsleiterin